

Ce printemps est marqué dans plusieurs composantes par les élections des conseils de composantes. Le mardi 12 avril prochain, ces élections concernent les UFR d'Economie, de Médecine, d'Odontologie, de Pharmacie, de STAPS, et l'IUT Montpellier-Sète, après la Faculté des Sciences le 22 mars.

Le collectif "Ensemble pour une Université de Service Public", qui a présenté des listes dans les conseils centraux en novembre, a décliné des listes de composante à l'UFR Faculté des Sciences, et à l'IUT Montpellier-Sète.

A la Faculté des Sciences, nos listes ont obtenu des résultats en réelle progression par rapport à mars 2018, qui nous font passer de 3 à 9 sièges (1 BIATS, 3 PU, 5 MCF) au conseil de l'UFR. Ce résultat traduit plusieurs tendances. Chaque vote peut avoir des explications différentes, et exprimer :

- une opposition à la politique nationale de l'ESR et son application au niveau de l'Université ;
- un mécontentement de l'action de la direction sortante de la FDS, pro-active et applicative de cette politique ministérielle ;
- un soutien à nos organisations syndicales qui s'opposent à cette politique;
- une réaction à la perte de sens au travail, voire même à la souffrance, ressentie par les personnels;
- un soutien aux femmes et aux hommes syndiqués ou non qui portent nos valeurs et revendications. Vous nous connaissez comme vos proches collègues dévoués à nos formations et à nos étudiants, et vous nous faites confiance.

Nous appelons les collègues qui se reconnaissent dans nos valeurs, dans chaque composante et en particulier à l'IUT Montpellier-Sète, à l'exprimer lors des votes à venir.

Les listes "Ensemble pour une Université de Service Public"